



Entrevista / Alejandro Rojas Díaz-Durán (Senador – Morena)

Entrevista Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez

“Efectivamente mis colegas se han desviado de los principios fundacionales de Morena y estamos mintiendo, en primer lugar, porque los ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia no tienen esa gran bolsa de dinero ahí al lado de sus escritorios, en donde ellos le pueden meter la mano a los 15 mil millones de pesos, esa es una mentira monumental. Esos fideicomisos tienen recursos ejercidos de años anteriores auditados por la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados y no han encontrado ninguna observación en los últimos años. Los legisladores no tenemos la facultad para violar la Constitución y que esos recursos que le pertenecen a un poder autónomo pasen al Gobierno Federal”.

[\[EL HERALDO RADIO\]](#)